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ВЫБОРЫ ПРОШЛИ. 
ИХ РЕЗУЛЬТАТ, И ПЕРСПЕКТИВЫ

ДЕПУТАТ ГОСДУМЫ РФ 
ВЯЧЕСЛАВ МАРХАЕВ В ЗАБАЙКАЛЬЕ

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО «ДЕТЕЙ ВОЙНЫ» 
ПРАВИТЕЛЬСТВУ ЗАБАЙКАЛЬЯ

ОБРАЩЕНИЕ К ДЕПУТАТУ ГОСДУМЫ РФ

НИКТО НЕ ЗАБЫТ, НИЧТО НЕ ЗАБЫТО ПОЗДРАВЛЯЕМ

Более подроБно следить за раБотой за-
Байкальских депутатов от кпрф различных 
уровней и, самое главное, оБратиться к ним 
вы можете через интер-
нет-приёмную в социаль-
ной сети «вконтакте».

для Быстрого перехо-
да в интернет-приёмную, 
используя смартфон, про-
сканируйте этот qr-код ►
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УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ! 

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО
ПРЕЗИДЕНТУ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ В.В. ПУТИНУ

уважаемый владимир владимирович!

День Победы – великая и священная для на-
шего народа дата. Она на века стала символом 
мужества, стойкости, сплочённости наших 
предков. Подвиг Красной Армии и советского 
народа в годы Великой Отечественной войны 
остановил человечество в шаге от пропасти. 
Великая Победа 1945-го принесла народам мир 
и защитила независимость нашей Родины. 

Победа СССР не была «стечением обстоя-
тельств». Триумф нашей страны подготовило её 
предшествующее развитие. Идущие в атаку сол-
даты, женщины на пашне, старики и подростки 
у станков защищали свою Советскую Отчизну. 
Наши отцы и деды знали, что борьба идёт за 
истинную свободу, за правду и справедливость. 
Они верили, что города и села, заводы и фабри-
ки, школы и музеи будут восстановлены из руин 
и продолжат служить им и их детям.

9 мая 1945 года – закономерное продолже-
ние Великой Октябрьской социалистической 
революции. Это итог национальной политики 
большевиков во главе с В.И. Лениным, спло-
тивших народы страны в дружную семью – 
СССР. «Броню» Победы выковали достижения 
Советской власти во главе с Коммунистиче-
ской партией – индустриализация, коллекти-
визация, культурная революция. С этой бро-
нёй металла и силой человеческих душ не 
справилась фашистская орда, опиравшаяся на 
потенциал почти всей Европы. 

У нашей Великой Победы много символов. 
Закопчённые стены Брестской крепости. При-
зыв политрука Клочкова: «Велика Россия, а от-
ступать некуда – позади Москва». Самопожерт-
вование Зои Космодемьянской и Александра 
Матросова. Красный стяг над поверженным 
Рейхстагом. 

Особое явление – Мавзолей Ленина. С ним 
связаны ключевые события Великой Отече-
ственной. Он помнит парад стойкости и муже-
ства 7 ноября 1941 года. К его стенам на Параде 
Победы 1945 года были брошены штандарты 

разгромленных гитлеровских полчищ. Уже это 
должно на вечные времена защитить Мавзолей 
от любых нападок и поползновений. И главное, 
здесь покоится человек, чьим гением было по-
строено государство и создан общественный 
строй, позволившие нашей Родине выстоять пе-
ред лицом тяжелейших в истории испытаний. 

Вот уже целый ряд лет Мавзолей Ленина 
скрывают от людских глаз перед Днём Победы. 
За фанерными щитами прячут знак нацио-
нальной гордости, символ эпохи великих свер-
шений. Искажается исторически достоверный 
облик Красной площади. На Параде Победы во-
инские части проходят маршем перед несураз-
ным сооружением. Его конструкции раскалыва-
ют общую панораму главной площади страны. 

Сегодня Россия переживает суровые ис-
пытания. Любые «дискуссии на исторические 
темы» становятся сейчас ответом на вопрос 
о способах нашего выживания, о дорогах к на-
шим новым победам. Для большой части об-
щества драпировка Мавзолея равна попыткам 
отделить современную Россию от всего побед-
ного, что принесла нам Советская эпоха – от со-
циальной справедливости, мощной индустри-
альной базы, всеобщей грамотности, прорыва в 
космос, великой науки. Это равносильно отказу 
от Жукова и Рокоссовского, Королёва и Курчато-
ва, Шолохова и Симонова, Чкалова и Гагарина. 

Призываем отбросить практику, разобща-
ющую и духовно ослабляющую народ перед 
лицом смертельных угроз. Чтобы видеть впе-
реди новые достижения и победы, необходим 
полный отказ от любых посягательств на за-
слуги предков, делами и подвигами которых 
мы выживали и побеждали.

Важно помнить и о том, что Россия – стра-
на-продолжатель и правопреемник СССР. 
И мы не имеем ни морального, ни политиче-
ского права отказываться от тех, кто создавал 
и укрепил Советский Союз, ковал его экономи-
ческую, научную и оборонную мощь.

По поручению организаций Союза народно-патриотических сил России

Геннадий Зюганов,
Председатель ЦК КПРФ,

Руководитель фракции КПРФ в Государственной Думе ФС РФ

уважаемые заБайкальцы, дорогие товарищи!

уважаемые заБайкальцы, дорогие ветераны, 
труженики тыла и дети войны!

с днём международной солидарности трудящихся!

Первомай – это символ труда и борьбы за свои права. 
Этот праздник объединяет тех, для кого правда и справед-
ливость — главные ориентиры. Сегодня актуальны идеалы 
борцов за социализм: народовластие и свободный труд, до-
стойная зарплата и гарантии прав работника, поддержка 
молодёжи и уважение к старшему поколению, возмож-
ность лечиться, совершенствоваться и отдыхать. Всё это 

было у советского народа. Нам предстоит 
отстоять свои права заново. И только соли-
дарность трудящихся и сплочение в общей 
борьбе способны сделать нашу Родину ве-
ликой и социалистической. 

С Первомаем! Вместе мы преодолеем 
все преграды на пути к лучшей жизни! 

с днём великой поБеды! 

9 Мая – день, когда мы говорим тем, кто подарил нам 
право на жизнь, слова огромной признательности. Их По-
беда была поистине Великой. Будем же достойны их, про-
ходя через испытания, которым вновь подвергается Рос-
сия. Наши силы укрепляют их мужество и стойкость, их 
вера в свою страну и в правоту дела, которому служишь! 
Пусть победное Красное Знамя вдохновляет новые поколе-
ния защитников Отечества!

Поздравляем всех с этим Великим праздником! Здо-
ровья, радости, семейного благополучия и мирного неба 
над головой! 

Забайкальский краевой комитет КПРФ,
депутаты фракции КПРФ 

в Законодательном собрании Забайкальского края



Мы, коммунисты Забайкалья, так 
же активно включились в избира-
тельную кампанию, тем более, что от 
нашей партии была выдвинута кан-
дидатура Николая Харитонова. 

Для активизации коммунистов и 
наших сторонников в период изби-
рательной кампании и осуществле-
нии задач, поставленных перед нами 
съездом Центрального комитета 
КПРФ, мы провели пленум краевого 
комитета КПРФ, пленумы и собрания 
в местных и первичных партийных 
отделениях.

Конечно, все мы давали отчёт себе, 
что это судьбоносная веха в жизни не 
только нашей страны, но и всего ми-
рового сообщества. В этой кампании 
был дорог каждый голос, даже не за 
того или иного кандидата, а за то, что-
бы показать сплочённость нашего об-
щества, наше единение в это не про-
стое время, в период проведения СВО.

И как показал результат, общими 
усилиями всех политических пар-
тий и движений, общественными 
объединениями, всеми институтами 
гражданского общества удалось под-
нять большую часть населения на 

участие в выборах.
Если в 2018 году в вы-

борах президента приня-
ли участие только 67,54% 
от числа избирателей, то в 
2024 году эта цифра увеличилась на 
10% и составила 77,49%.

Несколько увеличились цифры 
по участию избирателей на выборах 
президента РФ и в Забайкальском 
крае, о чём победоносно трубили 
представители власти: начиная с гу-
бернатора края Александра Осипова 
и представителей правящей партии. 
Если в 2018 году участие в голосова-
нии приняли 58% избирателей, то в 
2024 году 65, 33%. Однако в 2018 году 
у нас было более 790 тысяч избирате-
лей, то в 2024 году их осталось чуть 
больше 742 тысяч, т.е. количество из-
бирателей уменьшилось в крае поч-
ти на 50 тысяч. Если сопоставить все 
эти цифры, то и прогресс в избира-
тельной кампании в Забайкалье не 
значительный. Об этом говорит и тот 
факт, что явка избирателей в Забай-
кальском крае одна из самых низких 
по ДФО и находится на предпослед-
нем месте после Хабаровского края. 

Практически одна треть 
избирателей Забайкалья 

проигнорировали один 
из важнейших этапов в 
жизни государства – вы-
боры ПРЕЗИДЕНТА.

Чем можно объяс-
нить пассивность изби-

рателей даже на таком вы-
соком уровне выборов?

На мой взгляд, все эти постсовет-
ские годы власть сама усиленно от-
талкивала людей от активного уча-
стия в голосовании.

Это прослеживается, прежде всего, 
в отмене порога явки. Власти выгодно: 
чем меньше придёт людей на выборы, 
тем больше есть шанс победить, согнав 
чиновников и работников бюджетной 
сферы на избирательные участки.

Выбранные дни массового голосо-
вания в сентябре также не способству-
ют явке, тем более в нашем крае, где 
больше половины населения живёт 
на селе. В это время проходит важ-
нейшая сельскохозяйственная кампа-
ния по уборке урожая. Да и городская 
часть населения – дачники, также 
обеспокоены этой проблемой.

Во многом способствовало оттор-
жению избирателей от активного 
участия в голосовании отмена графы 
«против всех». Власти она неинтерес-
на, так как отражает мнение избира-

телей о выдвинутых кандидатурах. 
Кстати, в моей полемике с депута-
том Госдумы Андреем Гурулёвым по 
данному факту он заявил, что графа 
«против всех» будет вынуждать из-
бирателя поставить в бюллетене две 
галочки, что приведёт к порче доку-
мента. Страшно подумать, что депу-
тат Государственной думы не владеет 
избирательным законодательством…

Внедрение методов голосования 
в трёхдневный срок, «на пеньках», 
дистанционного электронного голо-
сования (ДЭГ) так же не способству-
ет активному участию избирателей, 
расхолаживает и, наконец, делает из-
бирательную кампанию неинтерес-
ной и необязательной.

Огромную роль в пассивности из-
бирателей играет их неверие как в 
чистоту голосования и подсчёта го-
лосов, так и неверие ни одной поли-
тической партии, их программным 
заявлениям и обещаниям.

Секрет здесь прост. «Единая Рос-
сия» как правящая партия, её пред-
ставители в период агитационной 
кампании, не стесняясь, используют 
административный ресурс и порой 
не брезгуют открытым подкупом из-
бирателей.

Одним из важнейших факторов 
отторжения рядового избирателя от 
активного участия в избирательной 
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кампания по выБорам президента россии завершила свой ло-
гический путь. выБор Большинства изБирателей, принимавших 
участие в голосовании, сделан. аналитики и политологи ещё 
долго Будут анализировать её проведение и результаты.

Выборы прошли. Их результат, и перспективы

Перед началом работы семинара первый се-
кретарь Забайкальского краевого комитета КПРФ 
Юрий Гайдук вручил благодарственные письма от 
кандидата от КПРФ в президенты России Николая 
Харитонова за активную работу доверенным лицам 
кандидата: первому секретарю Читинского местно-
го отделения КПРФ Юлии Билой, первому секрета-
рю Приаргунского местного отделения КПРФ Ната-
лье Жариновой и первому секретарю Борзинского 
местного отделения КПРФ Александру Алексеенко.

Также лидер забайкальских коммунистов вру-
чил благодарственные письма Законодательного 
собрания Забайкальского края. За многолетний 
добросовестный труд, высокий профессионализм 
и общественную деятельность были награждены: 
первый секретарь Красночикойского местного от-
деления КПРФ Галина Косякова, заведующий от-
делом по организационно-партийной и кадровой 
работе Забайкальского краевого комитета КПРФ 
Андрей Голобоков и депутат от КПРФ Совета город-
ского поселения «Кокуйское» Сретенского района 
Любовь Трескова.

Завершив церемонию награждения, лидер за-
байкальских коммунистов перешёл к основному 
выступлению. Юрий Николаевич затронул темы 
идеологической работы краевого отделения, рас-
сказал о депутатской деятельности, дал краткий 
анализ прошедших президентских выборов и 
оценку участия коммунистов в агитации, обозна-
чил задачи и план работы в преддверии избира-
тельной кампании. 

В частности, коммунисты обсуждали одни из 
самых главных выборов, предстоящих в этом году –  

выборы губернатора За-
байкальского края. Особое 
внимание уделили муници-
пальному фильтру, который 
предстоит пройти кандидату 
на пост главы региона.

Подробно на эту тему вы-
ступил заведующий отделом 
по организационно-партий-
ной и кадровой работе Забай-
кальского краевого комитета 
КПРФ Андрей Голобоков. Ан-
дрей Витальевич ещё и как член Избирательной 
комиссии Забайкальского края рассказал, какие 
изменения внесли в избирательное законодатель-
ство за это время, и пояснил некоторые нюансы. 
Также Андрей Голобоков отдельно сказал о пар-
тийной работе: росте рядов, ведении документа-
ции, проведении пленумов и других организаци-
онных моментах.

Выступила секретарь по работе с молодёжью 
Забайкальского краевого комитета КПРФ Юлия 
Верхотурова. Она рассказала, какие избиратель-
ные кампании будут проходить в этом году, и при-
звала участвовать по максимуму в выборах. 

Как межрегиональный куратор Всероссийского 
конкурса детского и юношеского творчества «Зем-
ля Талантов» Юлия сообщила, что начались отбо-
рочные туры, и попросила секретарей посодей-
ствовать в проведении в районах мероприятий. 

В ходе обсуждения участники поделились своим 
мнением, опытом и внесли предложения. Высту-
пили первый секретарь Приаргунского местного 

отделения КПРФ Наталья Жаринова, председатель 
Забайкальской контрольно-ревизионной комиссии 
КПРФ Доржо Тумунбаяров, первый секретарь Агин-
ского местного отделения КПРФ Михаил Кряжев.

Выступил коммунист Иван Богодухов. Как 
председатель Забайкальского краевого отделения 
ООО «Дети войны» он рассказал, что организация 
обратилась к правительству и депутатам края с 
просьбой сделать проезд в общественном муници-
пальном транспорте для категории «дети войны» 
бесплатным и к 80-летию Великой Победы выса-
дить в парках и скверах поселений аллеи памяти 
в честь воинов Великой Отечественной войны и 
бойцов СВО. Попросил секретарей принять участия 
в содействии решения этих вопросов на местах. 

На мероприятии присутствовал наш товарищ 
из Якутии, руководитель фракции КПРФ в Совете 
депутатов города Ленска Павел Дихтярук. Он охот-
но поделился своим опытом избрания в депутаты 
и секретами успешной агитационной кампании. 

В завершении семинара-совещания выступил 
почётный гость, депутат Госдумы РФ фракции 

20 апреля в заБайкальском краевом комитете кпрф прошёл семинар-со-
вещание секретарей местных отделений. участие в семинаре принял депутат 
госдумы рф фракции кпрф вячеслав мархаев.

Коммунисты Забайкалья обсудили план работы 
в преддверии избирательной кампании



– С и.о. главы Цыреновым С.А. обсудили вопросы 
социально-экономического состояния и развития 
округа. 

Посетили учреждения образования и здравоох-
ранения: детский сад, среднюю общеобразователь-
ную школу № 1, окружную клиническую больницу. 

На встречах информировал коллективы о ме-
рах, предпринимаемых Государственной думой, 
а также ответил на вопросы работников. 

Бюджетники озвучили вопросы низкой зара-
ботной платы и большой нагрузки.

Принятый закон об увеличении заработной 
платы путём отмены районного коэффициента 
20 % и включения его в окладную часть, обещанно-
го увеличения зарплаты пока не принёс. 

Порадовало, что в данных учреждениях созда-
ны все необходимые условия для образовательного 
и медицинского процессов. 

ОКБ оснащён необходимым медицинским обо-
рудованием и оказывает населению широкий 
спектр услуг. Однако, остро стоит вопрос по 
специалистам – штат укомплектован всего на 70 
процентов.

В п. Агинское посетил семью военнослужащих 
Дымовых, которые находятся в зоне СВО.

Интересно было посетить с главой г.п. «Новоор-
ловск» Абадаевым В.В. Новоорловский ГОК. 

В советское время это предприятие было градо-
образующим, обеспечивало работой жителей двух 
посёлков «Новоорловска» и «Орловский». Сейчас же 
предприятие находится на консервации. Важно, 
чтобы данное предприятие по обогащению воль-
фрама возобновило свою деятельность, это име-
ет серьезное значение не только для экономики 
региона, но и страны.

Необходимо содействие и помощь властей раз-
ного уровня. Вопрос на контроле.

Учитывая сельскохозяйственное предназначе-
ние округа, побывал с главой г.п. «Орловский» Буда-
жаповым Б.Б. на фермерском хозяйстве в с. «Новоо-
рловск». Пообщался с руководителем КФХ Грох К.В. 

Несмотря на сложные погодные, финансовые 
условия, высокие цены на ГСМ, энерготарифы, 
фермер добивается неплохих результатов в про-
изводстве мясомолочной продукции и посевов раз-
личных культур. Он не теряет надежды и уверен-
ности в завтрашнем дне... 

С главой администрации г.о. п. «Агинское» Да-
шиным А.С. обсудили вопрос сохранения памятни-
ка Ленину, новость о переносе которого из центра 
посёлка вызвала общественный резонанс. В ходе 
обмена мнениями достигнуты положительные 
решения данного вопроса.

Важной частью работы является встреча с 
партийным активом. Провёл встречу с акти-
вом Агинского, Могойтуйского и Дульдургинского 
отделений партии. Рассказал о работе фракции 
КПРФ в Госдуме, о перспективах развития партии, 
об итогах выборов президента РФ, о вопросах эко-
логии наших регионов и другое, – поделился депу-
тат Вячеслав Мархаев в своём телеграм-канале.

Одним из главных мероприятий депутата-ком-
муниста был личный приём граждан. Он выслу-
шал проблемы забайкальцев и взял вопросы, как 
говорится, на карандаш.

Также Вячеслав Михайлович выступил на се-
минаре-совещании секретарей Забайкальского 
краевого отделения КПРФ.

В последний день своего визита парламен-
тарий вместе с руководителем фракции КПРФ в 
Заксобрании Забайкалья Юрием Гайдуком возло-
жили цветы к памятнику В.И. Ленину на главной 
площади Читы.

Коммунисты почтили память основателя первого 
в мире социалистического государства Владимира 
Ильича в честь его 154 годовщины со дня рождения.

Пресс-служба Забайкальского 
краевого комитета КПРФ, по материалам 

официального телеграм-канала В. Мархаева

ДЕПУТАТ-КОММУНИСТ
www.kprf-chita.ru

КОММУНИСТ
Забайкалья 3

Депутат Госдумы РФ 
Вячеслав Мархаев в Забайкалье

депутат фракции кпрф в госдуме фс рф 
вячеслав мархаев посетил заБайкалье в рам-
ках региональной недели с 17 по 21 апреля.

КПРФ Вячеслав Мархаев. Вячеслав Михайлович 
поделился впечатлением о командировке на за-
байкальской земле, рассказал, где он побывал за 
время рабочего визита, отметил некоторые про-
блемы. Высказал мнение о прошедших выборах 
президента России, их результатах. Говоря о вы-
борах губернатора края, обратил внимание на 
уровень жизни в Забайкалье, сравнив с социаль-
но-экономическими показателями соседних ре-
гионов. Также Вячеслав Михайлович рассказал 
о своей работе в Государственной думе. 

Пресс-служба Забайкальского
 краевого комитета КПРФ

кампании, как и ожидалось, является создание 
муниципальных округов, при которых прак-
тически ликвидируется сельская демократия, 
так как в сёлах упраздняются советы депутатов. 
Рядовые избиратели, в связи с этим понимают, 
что их мнением никто не интересуется, даже на 
уровне села.

Тот же глашатай «Единой России», преслову-
тый депутат Госдумы Андрей Гурулёв мотиви-
рует эту проблему тем, что по сёлам уже и депу-
татов избирать не из кого.

Это я расцениваю, как унижение сельского 
населения, с одной стороны, а с другой – воз-
никает резонный вопрос – как же вы, господа 
единороссы, доруководились за тридцать лет до 
того, что в сёлах уже практически не остаётся 
населения?

Приближается важный этап политической 
жизни Забайкалья – выборы губернатора, вы-
боры в Читинскую городскую Думу и выборы в 
муниципальные органы власти.

Задача нас, коммунистов, – довести до на-
селения программу нашей партии, убедить 
их, прежде всего, принять активное участие в 
голосовании и отдать голос за того кандидата, 
который будет радеть за всестороннее развитие 
края, района, города, а не видеть их как сырье-
вой придаток российского и зарубежного капи-
тализма.

Юрий Гайдук, первый секретарь 
Забайкальского краевого

комитета КПРФ
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ПАМЯТНАЯ ДАТА

22 апреля коммунисты заБайкалья отметили 154-ю годовщину со дня рождения основателя первого в мире социалистического государства 
владимира ленина. в этот день и в преддверии памятной даты активисты краевого отделения кпрф провели торжественные митинги, церемонии 
возложения цветов к памятникам владимиру ильичу, ленинские суББотники и другие мероприятия.

ЛЕНИН – ЖИЛ!    ЛЕНИН – ЖИВ! 

Активисты Читинского городского местного от-
деления КПРФ и сторонники партии 13 апреля при-
вели в порядок территорию у памятника Ленину на 
проспекте Советов. Коммунисты убрались в сквере, 
побелили постамент и подцветочник памятника, за-
полнили 30 мешков мусором, покрасили скамейки.

Первый секретарь горкома КПРФ Ольга Травкина 
поблагодарила всех участников субботника за под-
держку и активную гражданскую позицию.

На субботник вышли активисты Петровск-Забай-
кальского местного отделения КПРФ. Коммунисты 
побелили большой постамент памятника Владими-
ру Ленину и убрали территорию рядом.

Фотографиями с мероприятия поделился второй 
секретарь местного партотделения Егор Ольшанко. 

Первый секретарь Могойтуйского мест-
ного отделения КПРФ Алла Ёлгина расска-
зала, что коммунисты привели в порядок 
памятники Владимиру Ленину около музея 
и Дома культуры в селе Цаган-Оль. Она от-
метила отважных женщин Цырен-Бутит 
Жаргалову и Энгельсину Доржиеву, кото-
рые побелили памятники.

В Нерчинске коммунисты также облагородили па-
мятники Владимиру Ильичу, убрали мусор и посадили 
саженцы. 

Как рассказал коммунист Зорикто Олзоев, в посёлке Агинское, впервые за долгое время, прошёл 
субботник территории, прилегающей к памятнику Ленину в бывшем сквере имени вождя. Сейчас мо-
нумент работы скульптора Арапова находится на территории детского сада «Багульник», и свободного 
доступа к нему нет. Однако памятник культурного наследия нуждается в постоянном уходе, поэтому 
и возникла идея, хоть немного привести его в надлежащий вид. В данное время решается вопрос по 
нему – оградить от остальной территории игровых площадок МДОУ с организацией свободного прохо-
да либо перенести в другое место. 

Субботник организовали и провели члены Агинского местного отделения КПРФ, самому старшему 
из которых 97 лет. Им активно помогали студенты Агинского педагогического колледжа 511 группы, 
отделения физической культуры, куратор Элбек Ламожапов.

Коммунисты села Зюльзя Нерчинского района от-
реставрировали бюст 
Владимира Ленина. 
Партийцы восстанови-
ли нос у памятника.

– Под руководством 
секретаря первички 
Нины Юрьевны Ивано-
вой коммунистка Елена 
Иннокентьевна Бянки-
на и наша сторонница 
Ольга Никандровна 
Ванша преобразили па-
мятник. На следующий 
год они планируют сде-
лать надпись и подстав-
ку для цветов, – расска-
зала первый секретарь 
Нерчинского местного 
отделения КПРФ Ната-
лья Горюнова.
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Актив Забайкальского краевого комитета КПРФ, комсо-
мольцы и «дети войны» вышли на митинг у памятника Вла-
димиру Ленину на одноимённой площади Читы 22 апреля.

Перед участниками акции выступил первый секретарь За-
байкальского краевого комитета КПРФ Юрий Гайдук, отметив 
актуальность идей Владимира Ильича.

В завершении мероприятия своим творчеством о Влади-
мире Ленине поделился забайкальский поэт, ветеран партии 
Михаил Шапиро. После собравшиеся возложили цветы к под-
ножию памятника.

Отметим, что в церемонии возложения принял участие 
гость нашего края, товарищ из Якутии, руководитель фрак-
ции КПРФ в Совете депутатов города Ленска Павел Дихтярук.

ЛЕНИН – ЖИЛ!    ЛЕНИН – ЖИВ! ЛЕНИН – БУДЕТ ЖИТЬ!

Актив Читинского городского 
местного отделения КПРФ вместе 
с первым секретарём отделения 
Ольгой Травкиной в этот день по-
сетили ещё несколько памятников 
Владимиру Ильичу в краевой столи-
це и возложили цветы.

Коммунисты Нерчинского местного отделения 
КПРФ, активистки женского движения «Надежда 
России», «дети войны» и пионеры почтили память 
Владимира Ленина, возложив цветы к памятникам в 
Нерчинске.

Перед собравшимися выступили первый секре-
тарь местного отделения КПРФ Наталья Горюнова и 
председатель районного отделения женского движе-
ния «Надежда России» Татьяна Подгорнова.

– Пионеры спели гимн «Взвейтесь кострами синие 
ночи», прочитали стихи о Ленине. Также на меропри-
ятии вручили партийный билет Сухановой Любовь 
Павловне, – рассказала Наталья Горюнова.

В Сретенске в акции в честь 154-й годовщины со 
дня рождения вождя мирового пролетариата принял 
участие ещё один гость нашего края, депутат от КПРФ 
Заксобрания Иркутской области Анатолий Обухов.

Парламентарий вместе с первым секретарём мест-
ного отделения КПРФ Сергеем Тонких и однопартийца-
ми возложили цветы к памятнику Владимиру Ленину.

Коммунисты Сретенского местного партотделения 
также возложили цветы к памятнику в пгт. Кокуй.

22 апреля коммунисты Забайкалья в разных уголках края почтили память Владимира Ильича. Фо-
тографиями с мероприятий поделились секретари Шелопугинского, Кыринского, Красночикойского, 
Карымского, Чернышевского, Дульдургинского и Петровск-Забайкальского местных отделений КПРФ.

Пресс-служба Забайкальского
краевого комитета КПРФ

с. Кыра

пгт. Карымскоес. Красный Чикой

г. Чита

г. Чита г. Нерчинск

г. Сретенск

г. Петровск-Забайкальский с. Узон Дульдургинского района



Агрофирма в советское время 
была колхозом. Отрадно, что нашим 
современникам удалось сохранить 
имя Ленина в названии. Должность 
председателя агрофирмы занимает 
Буда Бальжинимаев, а и.о. председа-
теля – Балжима Балдандоржиева.

В Зугалае коммунистов радушно 
встретили. Активисты местного от-

деления партии, среди которых: Рус-
лан Елгин, Юрий Мануев, Николай 
Болотов, Борис Китаев, Цырен-Бутит 
Жаргалова и Хорен Оганесян, во главе 
с первым секретарём Аллой Ёлгиной 
пообщались с главой администрации 
поселения Бато Батоевым, председа-
телем Совета ветеранов Бутит-Цыб-
жит Гармаевой, директором школы 

Даримой Долсоновой, библиотека-
рем Цыремжит Цыремжитовой.

Побывали в музее, где об исто-
рии колхоза и его выдающихся лю-
дях рассказала работник Маргарита 
Метелева. А также познакомились с 
фольклорным коллективом села Зу-
галай.

На встрече коммунисты поздра-
вили всех с днём рождения Владими-
ра Ленина, рассказали о себе, жизни 
партии, работе местного отделения и 
краевого комитета КПРФ, о деятель-

ности депутатов-коммунистов раз-
личного уровня. Первый секретарь 
Могойтуйского местного отделения 
КПРФ Алла Ёлгина подарила местно-
му музею партийную медаль, выпу-
щенную к юбилейной памятной дате 
И.В. Сталина.

В завершение встречи её участ-
ники возложили цветы к памятнику 
Владимиру Ленину.

Пресс-служба Забайкальского 
краевого комитета КПРФ

ПАМЯТНАЯ ДАТА ДЕТИ ВОЙНЫ
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ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО

Губернатору Забайкальского края Осипову Александру Михайловичу
Председателю Законодательного собрания Забайкальского края Кон Ен Хва

Депутатам Законодательного собрания Забайкальского края
Главе городского округа «Город Чита», исполняющему полномочия 

Председателя Думы городского округа «Город Чита», 
Ярилову Евгению Витальевичу
Руководителю администрации 

городского округа «Город Чита» Инне Сергеевне Щегловой

уважаемый александр михайлович!
уважаемый ен хва!

уважаемые депутаты!
уважаемый евгений васильевич!

уважаемая инна сергеевна!
В 2025 году наша страна будет от-

мечать 80-летие Победы в Великой 
Отечественной войне. На совместном 
заседании правлений краевого и Чи-
тинского городского (местного) отде-
лений Общероссийской общественной 
организации «Дети войны» (Протокол 
№5 от 17 января 2024 года) принято ре-
шение в год 80-летия Победы высадить 
в скверах и парках городов и сёл Забай-
кальского края аллеи Памяти в честь 
воинов, погибших на полях Великой 
Отечественной войны, и бойцов СВО.

Мы призываем присоединиться 
к этой инициативе общественные 
организации, учебные заведения, ад-
министрации муниципальных обра-

зований, трудовые коллективы, всех 
граждан, у кого воевали и принесли 
Победу над фашизмом отцы, деды, 
прадеды.

Мы обращаемся к Правительству 
Забайкальского края, главам адми-
нистраций городов, районов и посе-
лений, помочь в приобретении поса-
дочного материала и решить вопрос 
о выделении мест для высадки аллей 
Памяти.

Пусть эти Аллеи Памяти будут 
памятником тому поколению совет-
ских людей, которое отстояло неза-
висимость нашей Родины в борьбе с 
фашизмом, самым большим злом че-
ловечества! 

Председатель правления Забайкальского краевого регионального 
отделения Общероссийской общественной организации

«Дети войны» И. К. Богодухов
Председатель правления Читинского городского (местного) отделения 

Общероссийской общественной организации «Дети войны» И. Б. Щапова
Секретарь правления Забайкальского краевого регионального

отделения Общероссийской общественной организации
«Дети войны». Г. Г. Самарина

Письмо было опубликовано в газете «Забайкальский рабочий» №12 (28338) 
от 20 марта 2024 г.

в честь 154-й годовщины со дня рождения в.и. ленина коммунисты 
могойтуйского местного отделения кпрф посетили в селе зугалай 
агрофирму имени ленина. 

Могойтуйские коммунисты  
посетили агрофирму

имени Ленина в селе Зугалай

В то время, когда проли-
беральная общественность, 
уподобившись недальновид-
ным украинцам, пытается 
переписать историю нашей 
страны, выдавая Великого го-
сударственника Владимира 
Ильича (Ульянова) Ленина ис-
ключительно душегубом и са-
модуром, жители читинского 
пригородного СНТ «Луч» уста-
новили на территории коопе-
ратива брошенный когда-то 
бюст Владимира Ильича. 

Активисты обустроили 
участок и ухаживают за по-
стаментом, подавая пример 
будущим поколениям, что 
прошлое необходимо знать, 
сохранять и передавать сво-
им детям, чтобы избежать по-
тери национальной русской 
идентичности! 

22 апреля коммунисты 
Читинского местного отделения КПРФ вместе с общественниками прове-
ли субботник у памятника и возложили цветы в честь 154 годовщины со 
дня рождения Владимира Ленина.

Забайкальские коммунисты благодарят Егорову Татьяну Александровну 
(на фото) и председателя СНТ Иванова Александра Андреевича за бережное 
отношение к великому наследию нашей Родины.

Юлия Билая, первый секретарь Читинского местного отделения КПРФ

Забайкальцы сохранили 
бюст Владимира Ленина

Бюст владимира ленина Был найден читинцами и установлен на тер-
ритории снт «луч».



Уважаемый 
Вячеслав Михайлович!

Обращаюсь к Вам по поручению 
жителей и сельхозтоваропроизводи-
телей Приаргунского муниципально-
го округа.

ПЕРВЫЙ ВОПРОС – ЭТО ВОПРОС 
РАБОТЫ ПОЧТЫ РОССИИ. Её работа 
в последнее время вызывает у насе-
ления одни только нарекания.

В населённых пунктах через эту 
организацию люди получают пен-
сии, оплачивают услуги за электроэ-
нергию, интернет, телефон, Олерон+ 
и т.д. Если ранее в сёла округа почто-
вая корреспонденция доставлялась 
два раза в неделю, то сейчас один раз. 
Один раз в неделю поступает к нам 
корреспонденция и из Читы. А это 
влечёт за собой задержку с доставкой 
газет и журналов, писем, посылок. А 
когда наступает период выплат пен-
сий, то на Приаргунское отделение 
ложится огромная нагрузка. Это от-
деление обслуживает не только При-
аргунский округ, но и Калганский и 
Нерчинско-Заводский округа. 

Имеющийся автопарк Приаргун-
ского отделения Почты России, как, 
наверное, и по всей стране, не то, что 
старый, а изношенный. По причине 
очень плохих дорог машины быстро 
разбиваются, а денег на их ремонт 
нет. Не выделяются деньги ни на мас-
ло для автомобилей, ни на запасные 
части. Водители зачастую, чтобы не 
простаивать, покупают их на соб-
ственные деньги. Только вот не всег-
да они восстанавливаются. А если и 
восстанавливаются, то очень долго.

Очень серьёзная проблема с ка-
драми. Да и как она не будет, если 
почтальоны в селе работают на 0,5 
и даже на 0,3 ставки и получают зар-
плату 4-5 тысяч рублей! Как на такие 
деньги можно сегодня прожить, если 
булка хлеба стоит 48 рублей! Не ве-
лика зарплата и операторов. И даже 
эти мизерные суммы выплачиваются 
с задержками. Им говорят, что день-
ги перечислили, однако на карту они 
приходят гораздо позднее. Почтальо-
ны и сегодня, с сумкой наперевес, 
пешком, не на машине, доставляют 
корреспонденцию и пенсию до адре-
сатов. А протяжённость сёл, напри-
мер, в Бырке с одного конца на другой 
5-6, а то и больше, километров. За та-
кую мизерную зарплату и огромную 
ответственность желающих работать 
не очень много. А имеющиеся кадры 
ищут себе другую работу, более де-
нежную.

Сетуют работники Приаргунского 
отделения Почты России и на то, что 
ремонт их здания не проводился поч-
ти три десятка лет. 

На работу Почты России пора об-
ратить самое серьёзное внимание. 
И на уровне законодательной вла-
сти, и на уровне исполнительной 

власти. Это ведь, по сути, стратеги-
ческий объект. 

ВТОРОЙ, И ОЧЕНЬ БОЛЬНОЙ, ВО-
ПРОС – ЭТО БРОДЯЧИЕ СОБАКИ. В со-
ветское время бродячих собак отстре-
ливали. А сейчас для них в бюджете 
закладываются огромные средства, 
для них строятся вольеры. У нас мно-
гие школы и детские сады десятки 
лет стоят без ремонта. Почему же в 
нашей стране превалирующая роль 
отдаётся собаке, а не ребёнку? 50 ты-
сяч рублей уходит на содержание 
собаки в нашем крае, а в кадетских 
классах Зоргольской школы родите-
ли сами вносят деньги на содержа-
ние детей. Почему такой парадокс? К 
тому же эти самые бродячие собаки, 
пусть и стерилизованные, и чипиро-
ванные, нападают на детей и взрос-
лых, заживо их рвут – это что? 

Пора уже на законодательном 
уровне решить вопрос, кто для нашей 
страны важнее – человек или пёс?

НЕРЕШЁННОЙ ОСТАЁТСЯ ПРО-
БЛЕМА РЕАЛИЗАЦИИ СЕЛЬСКОХО-
ЗЯЙСТВЕННОЙ ПРОДУКЦИИ – ЗЕР-
НА, МЯСА, ШЕРСТИ. Себестоимость 
той же пшеницы увеличивается за 
счёт увеличения цен на ГСМ (84 рубля 
за литр), запасные части, удобрения, 
гербициды. Кроме всего этого, чтобы 
реализовать зерно, необходимо сде-
лать анализ на содержание вредных 
веществ, который ранее делали в Чи-
те-Иркутске за 20-25 тысяч рублей, 
то в настоящее время эти же анали-
зы стоят около 100 тысяч рублей, и 
оплата производится в Москву. Заку-
почная же цена остаётся на прежнем 
уровне – 10-13 тысяч рублей за тонну! 
Это настоящий узаконенный грабёж! 

Монополистом у нас является ООО 
«Колосок». Мало того, что принима-
ют по низким ценам, так рассчитыва-
ются не сразу, порою в течение года. 
А рабочим из чего платить зарплату, 
на что покупать запасные части, те 
же горюче-смазочные материалы? 

Или другой пример. По животно-
водству. Реализация мяса КРС коле-
блется от 220-270 рублей за килограмм, 
конина – 170-200 рублей за килограмм. 
Затраты же в животноводстве возрас-
тают за счёт роста цен на ГСМ, на об-
служивание животных ветеринарной 
службой (например, прививки, взятие 
крови на анализ, чипирование – всё 
это платно и стоит немалых денег). И 
цены на лекарства тоже растут в гео-
метрической прогрессии. 

Нет возможности реализовать 
шерсть по достойной цене. И не имея 
возможности сдать шерсть, жители 
округа просто-напросто её вывозят 
в поле и сжигают. Как можно так от-
носиться к стратегическому сырью? 
Вот и получается, что произведённую 
сельскохозяйственную продукцию не-
возможно реализовать по достойной 
цене, чтобы выплатить достойную за-

работную плату чабанам, скотникам, 
дояркам, механизаторам. И потому 
сейчас очень сложно найти сакман-
щиков, чабанов, механизаторов… 

За низкую зарплату никто не же-
лает работать. А высокую не из чего 
платить. Да и руководители страдают 
от этого. Свежий пример. На предсе-
дателя нашего передового хозяйства 
завели уголовное дело, потому что 
сторож написал заявление в прокура-
туру о том, что его заработная плата 
не выносит положенный минимум.  
А ведь кроме заработной платы кол-
хозники получают натуроплату. Но 
прокуратура это не берёт в расчёт. 

Поэтому, если мы хотим, чтобы 
наши сёла не вымирали, колхозы и 
крестьянско-фермерские хозяйства 
развивались, чтобы сельхозтова-
ропроизводители могли свободно 
реализовать свою продукцию, то 
и законодатели, и исполнитель-
ная власть этому вопросу должны 
уделять должное внимание. И в 
первую очередь решить вопрос с 
реализацией сельхозпродукции по 
достойным ценам. С принятием 
соответствующих законов и норма-
тивов на оказание платных услуг, 
которые бы способствовали разви-
тию сельского хозяйства, а не его 
«удушению».

ИДЁТ ДИНАМИЧНОЕ ВЫМИРА-
НИЕ СЁЛ – ЭТО ОЧЕНЬ БОЛЕЗНЕН-
НАЯ ТЕМА. А ещё болезненнее – это 
вымирание приграничных сёл. Что 
означает оголение территории вдоль 
государственной границы. Этого до-
пускать нельзя. Надо вдохнуть жизнь 
в эти сёла. Пора на сёла обратить 
пристальное внимание.

Вызывает недоумение и возмуще-
ние населения округа тот факт, что, 
живя на берегу такой прекрасной 
реки, как Аргунь, люди, практически, 
не имеют к ней доступа. Мы лишены 
возможности отдохнуть с семьёй на 
её берегу, мужчины не имеют воз-
можности заняться ни охотой, ни 
рыбалкой. А ведь это также должно 
создавать привлекательность для 
увеличения населения пограничных 
сёл. Но те же жители приграничных 
сёл наблюдают, как на китайской сто-
роне люди отдыхают, купаются, зани-
маются охотой и рыбалкой. Почему 
жителям нашего округа запретили 
охоту на гуся, записав его в «Красную 
книгу»? Когда начинается миграция 
этой птицы с юга на север, то они ле-
тят не мелкими стаями, а порою неба 
не видно. И почему тогда разрешена 
охота на гуся в той же Бурятии, Яку-
тии? Чем отличается от них Забай-
кальский край?

ПЯТЫЙ ВОПРОС, С КОТОРЫМ Я 
К ВАМ ОБРАЩАЮСЬ, И С КОТОРЫМ 
ВОТ УЖЕ НЕСКОЛЬКО ЛЕТ ОБРА-
ЩАЮТСЯ ЖИТЕЛИ НЕКОГДА ПРО-
ЦВЕТАЮЩЕГО РАБОЧЕГО ПОСЁЛКА 

КЛИЧКА – ЭТО ВОПРОС ОТКРЫТИЯ 
АПТЕКИ. Они не могут добиться от-
крытия в их поселении аптеки. Ра-
нее она у них была, и её услугами 
пользовались жители близлежащих 
сёл как нашего района-округа, так 
и Александрово-Заводского. В этих 
двух посёлках – Кличка-1 и Кличка-2 
– проживают в основном пенсионе-
ры (всего населения 1488 человек) и 
им сложно ездить за лекарственны-
ми препаратами в Краснокаменск, 
который находится в 50 км, а тем бо-
лее в Приаргунск – 110 км. Да и транс-
портной доступности нет. Автобусы 
ходили до Клички только в советское 
время. Местная власть заявляет, что 
предприниматели, занимающиеся 
аптечной деятельностью, не хотят за-
ходить в это поселение, ввиду отсут-
ствия дорог. Предлагают, как выход, 
заказывать лекарственные препара-
ты через фельдшера. Это тоже не вы-
ход из положения. 

Считаю, что аптека в этом посёл-
ке просто необходима. Помогите 
решить этот вопрос.

ПРИМЕРНО ДВА ГОДА НАЗАД В 
НАШЕМ ОКРУГЕ БЫЛ ЗАКРЫТ РАЙ-
ТОПСБЫТ. Организация, услугами 
которой пользовались жители всего 
округа. Ничего не было предпринято 
для того, чтобы сохранить эту орга-
низацию. Ответ руководства был та-
кой, что топливом людей обеспечат 
«частники». Прошло два года. И что 
мы видим? Огромную проблему со 
снабжением населения углём и дро-
вами. Если местные власти не имеют 
права заниматься этим вопросом, то 
кто должен заниматься этими вопро-
сами? И к чему призывы с высоких 
трибун об улучшении социального 
обслуживания населения, когда на 
деле всё обстоит с точностью до нао-
борот. 

Вопрос восстановления рай-
топсбытов в районах края необхо-
димо поднимать и решать.

Вячеслав Михайлович! 
Вопросы, которые я озвучила, ка-

саются не только нашего округа, но 
и, наверное, всех муниципальных 
образований нашего края. Считаю, 
что эти вопросы надо поднимать и 
решать. Иначе через десяток лет от 
нашего края останутся одни руины.

С уважением, первый секретарь 
Приаргунского комитета КПРФ 

Наталья Жаринова

оБращение от первого секретаря приаргунского местного отделения кпрф натальи жариновой.

ДЕПУТАТУ ГОСУДАРСТВЕННОЙ ДУМЫ ФС РФ
ВЯЧЕСЛАВУ МАРХАЕВУ 

ОФИЦИАЛЬНО

www.kprf-chita.ru
КОММУНИСТ

Забайкалья 7



На празднике выступила первый секретарь 
Читинского районного комитета КПРФ Юлия 
Билая. Она от лица Забайкальского краевого 
комитета КПРФ поблагодарила коллектив за 
вклад в патриотическое и эстетическое воспи-
тание подрастающего поколения и передала 
организаторам мероприятия в подарок библио-
теке книгу из серии Жизнь замечательных лю-
дей «Юрий Гагарин». 

После подведения итогов конкурса Юлия 
Анатольевна вместе с председателем Забай-
кальского регионального отделения ООД «Все-
российское созидательное движение «Русский 
Лад» Андреем Голобоковым вручили участни-
кам и призёрам дипломы и подарки для вдох-

новения и творчества.
Поздравила ребят с победой и наступающим 

Днём космонавтики и межрегиональный кура-
тор Всероссийского конкурса детского и юно-
шеского творчества «Земля Талантов» Юлия 
Верхотурова. В своём выступлении Юлия Сер-
геевна рассказала о конкурсе и, как можно при-
нять в нём участие, пригласив детей творчески 
проявить себя.

Музыкальный подарок в честь праздника 
для всех сделали вокалистки хора «Селяночка», 
они исполнили песню о Юрии Гагарине.

Пресс-служба Забайкальского
краевого комитета КПРФ

На оценку жюри свои творче-
ские работы представили ученики 
5-8 классов, а также ребята младших 
классов. 

Учителя поблагодарили депута-
та-коммуниста за сотрудничество и 
призы.

– Юным художникам Титова Еле-
на Сергеевна, наш друг и спонсор, 
подарила альбомы и краски, вручила 
грамоты.

Искренне благодарим депутата 
Законодательного Собрания Забай-
кальского края фракции КПРФ Ти-
тову Елену Сергеевну за дипломы 
и сладкие призы всем победителям 
конкурса «Мой космос», – написали 
организаторы мероприятия в офици-
альном сообществе школы в соцсети 
«ВКонтакте».

Пресс-служба Забайкальского 
краевого комитета КПРФ

ДОБРЫЕ ДЕЛА

ДЕТИ ВОЙНЫ
www.kprf-chita.ru
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ПРОЧИТАЛ, 
ПЕРЕДАЙ ТОВАРИЩУ!

СВОБОДНАЯ ЦЕНА
Ответственность за точность фактов, данных, цитат, имён, названий, 
а также за то, что в материалах содержатся данные, не подлежащие 
открытой публикации, несёт автор опубликованных материалов. 
Мнение редакции, издателя не всегда совпадает с мнением автора.
При перепечатке ссылка на газету «Коммунист Забайкалья» обязательна.

КПРФ и движение «Русский Лад» вручили подарки
участникам детского конкурса ко Дню космонавтики

накануне дня космонавтики в доме культуры села верх-чита подвели итоги конкурса 
детских рисунков «космос, и мы». коммунисты, представители всероссийского созида-
тельного движения «русский лад» и межрегиональный куратор всероссийского конкурса 
детского и юношеского творчества «земля талантов» приняли участие в торжественной 
церемонии награждения. 

Депутат от КПРФ Заксобрания Забайкалья Елена Титова 
наградила призёров школьного конкурса «Мой космос»

к дню космонавтики в школе села колочное читинского райо-
на прошёл конкурс плакатов «мой космос». депутат фракции кпрф 
в заксоБрании заБайкалья елена титова приняла участие в награжде-
нии поБедителей конкурса.

Собрание проходило в Детской 
школе искусств. Были приглашены 
председатель Забайкальского краево-
го отделения организации «Дети вой-
ны» Иван Богодухов, а также предсе-
датель районного Совета ветеранов 
войны и труда Нелли Гаврилова. Ме-
роприятие прошло весело и хорошо 
организованно. 

Учащиеся показали свои музыкаль-
ные номера: игру на баяне, вокальные 
и хореографические постановки.

В процессе награждения ветера-
ны делились своими воспоминания-
ми о прожитом времени и о том, что 
им пришлось испытать в то далёкое 
и трудное время. Надо было видеть, 
с каким интересом ученики школы 
слушали эти воспоминания. Поверь-

те, это дорогого стоит.
От всего сердца благодарим Шко-

лу искусств за предоставленное по-
мещение и организацию концертной 
программы. Печально, что в поселе-
нии, где проживает 11 тысяч населе-
ния, дома культуры до сих пор нет.

Особые слова благодарности 
председателю поселкового Совета 
ветеранов войны и труда Туповой 
Светлане Васильевне и председате-
лю правления первичного отделе-
ния «Дети войны» Лукониной Нине 
Михайловне, которые не забывают 
о ветеранах и устраивают им такие 
замечательные праздники.

Иван Богодухов, председатель 
ЗКРО ООО «Дети войны» 

6 апреля по инициативе поселкового совета ветеранов и первичного 
отделения «дети войны» прошло торжественное соБрание, посвящённое 
вручению ветеранам посёлка городского типа «атамановское» юБилей-
ных медалей «дети войны».

Бойцы вспоминают минувшие дни


